



Der Schulchor der Werdenbergschule: Ein wahres Gesangswunder!

Der Schulchor der Werdenbergschule rockt die Bühne! Mit über 60 singbegeisterten Kindern sorgt die Truppe nicht nur für musikalische Highlights, sondern bringt auch jede Menge Spaß und Freude in die Schulgemeinschaft. Unter der Leitung von Patrick Reusch mit Unterstützung von Jana Reiter wird hier nicht nur gesungen, sondern auch gelacht und gefeiert!

Die Proben sind eine Mischung aus motiviertem Training und fröhlichem Miteinander. Die Kids zeigen ein Engagement, das selbst die größten Stars neidisch machen würde. Ihre Auftritte sind ein wahres Fest für die Sinne: Energiegeladen, mitreißend und absolut begeisternd – da bleibt kein Auge trocken und kein Fuß still!

„Es ist einfach großartig zu sehen, wie viel Freude die Kinder beim Singen haben!“, schwärmt Patrick Reusch.. „Jeder Auftritt ist ein kleines Abenteuer, und das Publikum merkt sofort, dass hier mit Leidenschaft und Herzblut gesungen wird.“

Die Zuschauer sind jedes Mal aufs Neue begeistert und applaudieren begeistert, wenn die kleinen Stars die Bühne betreten. Der Schulchor ist ein echtes Highlight der Werdenbergschule und zeigt eindrucksvoll, wie viel Spaß Musik machen kann.

Ein riesiges Dankeschön an ALLE, die dieses tolle Projekt unterstützen und somit dazu beitragen, dass der Schulchor weiterhin ein Ort der Freude und Kreativität bleibt. Wir freuen uns auf viele weitere grandiose Auftritte und jede Menge gute Laune!